



子ども達の「あけましておめでとうございます」の元気な声で新しい年がスタートしました。久しぶりの登園にそわそわしつつお正月やお休み中のお話をする子ども達の顔はとってもキラキラしており、静かだった保育園がぱッと明るくなりました！

『生きる力の基礎となる力を身につけた子ども』

“自己発揮をしながら夢中になってあそぶ子ども”

“何があっても立ち上がることができる子ども”

“人と関わる力のある子ども”

これらをつくも保育園の目指す子どもの姿として掲げ、子ども達と一緒に過ごしてきた今年度も残り三ヶ月です。進学・進級に向けて子ども達一人一人の姿を再確認し、成長した姿やさらに高めていきたい姿を保護者の方と共有しながら過ごす三ヶ月としていきたいと思っております。引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

園長 高橋 梢



## 【2月の予定】

3日（月）～14日（金）ひよこ・はと組個人面談  
18日（火）きりん組 チューブすべり  
25日（火）1. 2. 3月生まれ誕生会



# 認定こども園 つくも保育園だより

令和7年1月号

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
			年始休み			
5	6	7	8	9	10	11
	～身体測定				延長保育料〆切	
12	13	14	15	16	17	18
	成人の日	うさぎ組 個人面談 ～24日	だんごさし		防犯訓練	
19	20	21	22	23	24	25
	きりん組 給食センター 見学	きりん組 お茶会				
26	27	28	29	30	31	
	フリー参観 保育料・給食費 振替日	フリー参観 絵本補修 (保護者会活動)	豆まき			



☆年間行事予定表で1月15日（木）に予定していた防犯訓練ですが、園の都合により1月17日（金）に変更いたします。



ひよこ

音楽が大好きな子ども達。手遊びや音楽に合わせて、踊ったり表情を変えたりしながら表現することを楽しむ姿が増えてきました。特に、わらべうたの『なべなべそこぬけ』が聞こえてくると、手を繋ぐ友達を探して、手を取り合いながら楽しんでいます。また、『だるまさん』や『げんこつ山のたぬきさん』が流れると、手遊びを真似したり、「あっふっふ」で顔を膨らませたりし、繰り返し楽しんでいるところです♪

友達に興味を持って、友達がしていることを真似したり、一緒に遊んだりする様子も見られるようになってきました。引き続き、友達と関わりたい気持ちを受け止め、仲立ちをしながら、関わり方を丁寧に伝えていきたいと思います。



はと

12月は今まで夢中になってきた「花笠音頭」や「バルーン」などをはと組の子ども達みんなで“うんどうかいごっこ”としてストーリー仕立てに表現あそびとして楽しみました。興味のあることをみんなで楽しむ姿は笑顔がとってもじけ、こちらの心まであたたかくなりました。個々で楽しむことから、“みんなで”楽しむことにより、お友だちと関わる嬉しさを感じられたのではないかと思います。遊びの中で友達と関わる心地よさを体験できるように今後も丁寧にやっていきたいと思います。

気温がぐっと下がり、雪が降り始めました。子ども達は窓の外をじーっと眺め「ゆき！」と嬉しそうに教えてくれる姿があります。年明け、雪が降り積もった戸外に出て雪に触れ、雪の冷たさや感触を味わいながら雪遊びを存分に楽しんでいきたいと思います。



りす



うさぎ



きりん



ぱんだ



うさぎ



きりん

活動発表会では、たくさんのお客様を前にドキドキした様子もありましたが、お友達と一緒に今まで楽しんでいたばけたくんごっこやおばけダンスを楽しんだり、お友達と笑い合ったり、お家の方を見つけて喜んだり。日常で楽しんでいることなどをお家の方にも見て頂くことができて嬉しいと思いました。あたたかい声援や拍手を送って頂きありがとうございました。

今日は寒さに負けず雪遊びをたくさん楽しんでいきたいと思います。スキーウェアの着脱などは仕方を丁寧に知らせ、自分でしようとする姿を大切に丁寧に取り組んでいきたいですね。また、集団遊びや簡単なルールのある遊びなどを通して、みんなで一緒に遊ぶ楽しさも味わっていきたいと思います。

活動発表会では、たくさんの拍手と温かいお言葉をもらい満足感と達成感を味わうことができた子どもたち。運動会からまた一つ成長し、自信にも繋がってたくましくなったように感じます。発表会が終わってから、年長さんに憧れを抱くようになったうさぎ組さん！お兄さんお姉さんたちの発表会の真似をして踊ったり、組体操やなわとびに興味をもち始めました。これをきっかけに他クラスと遊びの機会を設け、一緒に遊びを楽しんでいます。

雪が降り始め「わ～雪だよ！！」と喜んでいる子どもたち。室内で過ごすことが多くなってきましたが、廃材遊びやカードゲームなど冬の室内遊びも充実させていきたいと思います。今月も他クラスと一緒に過ごす機会を持ち、異年齢との交わりも楽しんでいきたいと思います。また、子どもたちがとても楽しみにしている雪遊びも始まります♪お友達と一緒にたくさん楽しんでいきたいと思います。

つくも保育園

〒990-0051 山形市銅町2-19-1  
<http://www.yamagataishishakyo.or.jp/>

☎622-7623



## 【でん六“でんちゃん”が来るよ♪】

1月31日（金）、でん六からでんちゃんが来園し、つくも保育園の豆まきをお手伝いしてくれます。でんちゃんと一緒に、いつもと一味違った豆まきを楽しみたいと思います。

## 【令和7年度保育所継続入所申請書について】

継続入所申請のための書類を先日配布しました。

1月24日（金）まで園にご提出ください。期日厳守でお願い致します。期日までご提出できない場合は職員にお声かけください。

## 【赤い羽根共同募金にご協力ありがとうございました】

皆さまより、16,007円の善意が寄せられました。先日、地域福祉事業に役立てていただくため、山形県共同募金会山形市共同募金委員会に贈呈させていただきました。皆様のあたたかい善意や子ども達の優しさに感謝申し上げます。



## 【フリー参観のご案内】

1月27日（月）、29日（水）、30日（木）の三日間でフリー参観を行います。9：00～12：00の間の1時間程度で参加を希望される方は担任までお声かけください。

活動発表会ではたくさんのお家の方を前に、緊張しながらも堂々とステージにあがり、台詞を言ったり、大好きな遊びを披露したりすることができました。当日までの練習の中で、自分達の姿を振り返ったり、目標を確認したりすることができるようになっている姿に成長を感じた日々でした。練習をがんばれたこと、当日たくさんの拍手をもらったりお家の方から褒めて頂いたりしたことが、子ども達の自信になったようです。

寒くなり雪が降る日も増え、すっかり冬らしくなりました。寒さに負けず戸外遊びをする中で、氷や霜柱を見つけて大興奮！友達や担任と不思議さや面白さを感じながら季節を楽しんでいます。雪遊びなど冬ならではの遊びを楽しみつつ、自然にも親しんでいきたいと思います。また、遊び方やルールを覚え、トランプなどの遊びも友達と楽しめるようになってきたばんだ組さん。友達とたくさん関わながら遊びを楽しんでいきたいと思っています。

活動発表会ではたくさんのお家の方の前で堂々と発表をすることができました。お家の温かい声援や拍手、笑顔のおかげで、子ども達の掲げた「お家の方を楽しませたい！」という目標は達成できたように思います！「子ども達のやりたい！」を詰め込んだ約1時間の大作でしたが、友達同士で声を掛け合い、助け合いながら最後までやり遂げた姿に、大きな成長を感じました。衣装や応援グッズの製作など、様々なご協力ありがとうございました。

また、先月はお忙しい中、個人面談の時間をいただきありがとうございました。お家の方とお子さんの成長を共有できましたこと、大変嬉しく思います。大きな行事がまた一つ終わり、就学まであと3か月となりました。今月から午睡をしなくなったり、読み書きの活動を取り入れたりなど、就学を見据えた取り組みが始まっています。一人ひとり無理なく生活リズムを整え、就学への興味や関心を大切にしながら、残りの保育園生活も思い出いっぱいの充実した日々にしていきたいと思います。